

## Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Zum Ende des vergangenen Jahres konnte die Einbringung des Anhydritestrichs nahezu abgeschlossen werden. Über die Feiertage wurde dann das Aufheizprogramm gestartet. Inzwischen wird im Gebäude stetig geheizt und gelüftet, um die hohe Feuchtigkeit in Boden und Wänden zu minimieren. Derzeit werden die letzten Elektroinstallationen verlegt und mit der Verdrahtung der Schaltschränke begonnen. Die Stuckateure tragen Filzputz in den entsprechenden Räumen auf. Demnächst sollen die Trockenbauarbeiten an den abgehängten Decken beginnen.



*Der eingebrachte Estrich ist gut zu erkennen. Ebenfalls sichtbar die Installationsarbeiten an den Decken. Die Pfosten-Riegelfassade sorgt für viel Tageslicht im Gebäudeinneren.*

SB